

八街市の各区を紹介します(17)「文違区」

八街市には39の区があり、それぞれの地区で、その地域ならではの歴史や文化があり、そこに暮らす住民同士によるさまざまな自治活動が行われています。
今日は、文違区を紹介します。

文違(ひじかい)区は、市の北側に位置しており、区域は大字「文違」の一部と「雁丸」の一部にまたがっています。「文違」という名前の由来には諸説ありますが、応永13年(1406年)の古文書に「ヒヂカヤ」とあり、これが元になった説が有力とされています。「雁丸」の成り立ちは、文違村・高松村・中沢村・上勝田村で共有していた土地を寛文8年(1668年)に開発し、翌年に「雁丸新田村」が形成されたのが始まりといわれています。
区では、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、今年度予定していた行事を全て中止しました。区の集会所施設である「文違コミュニティセンター」も4月20日(月)～6月7日(日)まで休館としましたが、この期間に、今何が必要で何ができるかについて役員で話し合い、区加入世帯へのマスク配布、高齢者世帯への訪問を計画しました。マスク配付については、作業テーブルな

記号の見方 時日時 場会場 内容 対象 定員 費用 用 申し込み 締め切り 持ち物 問い合わせ



「文違麦つき踊り保存会」による唄と踊りの様子

手を全て消毒したうえ、直接手に触れることなく包装し、各組長経由で配付しました。高齢者世帯への訪問は、民生委員の協力のもと6月中に実施し、併せて出荷組合より提供いただいた野菜を配付しました。高齢者が食べやすいよう、保健所の指導のもと、民生委員・児童委員や、日本赤十字奉仕団の方々の協力により野菜をカットし、茹でてパック詰めをしました。高齢者の方々へ「お元気でしたか」などお声かけもできました。
最後に、区内にある伝統芸能「麦つき唄・麦つき踊り」について紹介します。この唄や踊りには、明治時代の農村の様子と開拓民の気持が表現されており、1月26日(日)、香取市で開催された「房総の郷土芸能」において、「文違麦つき踊り保存会」が唄と踊りを披露し、民俗芸能継承の長年にわたる功績により表彰を受けました。
☎ 312・1140 (市民協推進課内)

令和元年度決算に基づく健全化判断比率などを公表

「健全化判断比率および資金不足比率」とは、市の財政の健全度を測る指標です。「健全化判断比率」のうち1つでも早期健全化基準以上となった場合は、議会の議決を経て財政健全化計画を定め、公営企業の経営の健全度を測る指標である「資金不足比率」が経営健全化基準以上となった場合は、公営企業の経営健全化計画を定め、財政の健全化を図ることになっています。
令和元年度決算に基づく八街市の「健全化判断比率および資金不足比率」は、下表の基準を下回っています。

健全化判断比率 ()内は、早期健全化基準

Table with 4 columns: 実質赤字比率, 連結実質赤字比率, 実質公債費比率, 将来負担比率. Values: -%(12.93%), -(17.93%), 6.0%(25.0%), 29.7%(350.0%)

※実質赤字比率と連結実質赤字比率は、いずれも実質赤字がないため、「-」と表示しています。

資産不足比率 ()内は、経営健全化基準

Table with 3 columns: 特別会計名, 資金不足額, 資金不足比率. Rows: 水道事業会計, 下水道事業特別会計. Values: -千円, -(20.0%), -千円, -(20.0%)

※資金不足額と資金不足比率は、資金不足額がないため、「-」と表示しています。

「やちまたアートピット」作品展

市民の皆さんに、優れた芸術作品を身近に鑑賞いただくため、本市にゆかりのある作家の芸術作品展示コーナー「やちまたアートピット」を中央公民館ロビーに設置しています。
今回は、本市出身の作家・黒田昌孝氏『Phycodurus eques (ピコドウルス エクエス)』の私的海中記Ⅲです。ぜひ、ご観覧ください。
☎ 443・1464 (社会教育課)



八街市・八街市教育委員会定例表彰式のお知らせ

11月29日(日)に開催を予定していた「令和2年度八街市・八街市教育委員会定例表彰式」は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため式典の開催を中止します。
なお、受賞者の方々には、後日表彰状と記念品を送付いたします。
☎ 443・1442 (教育総務課)

第37回八街市民ゴルフ大会開催中止のお知らせ

毎年5月に開催していた「八街市民ゴルフ大会」を延期し、11月開催を目指して準備を進めてまいりましたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止とを考慮し、開催中止を決定しました。
「八街市民ゴルフ大会」を楽しみにされていた皆さまにお詫び申し上げます。
☎ 443・1465 (スポーツ振興課)

令和2年度秋の市民ハイキング開催中止のお知らせ

毎年「秋の市民ハイキング」を開催していましたが、新型コロナウイルス感染症が収束しないなかでの開催は、困難と判断したため、開催中止を決定しました。
「秋の市民ハイキング」を楽しみにされていた皆さまにお詫び申し上げます。
☎ 443・1465 (スポーツ振興課)

中央公民館主催講座中止のお知らせ

10月から募集を予定していた後期の主催講座は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、全て中止とします。
楽しみにされていた皆さまにお詫び申し上げます。
☎ 443・3225 (中央公民館)



FAX 444・0815